



+++ Sonderdruck +++  
"Haben Sie noch alte D-Mark?"

Gemeinde

# leben

Katholische Kirchengemeinde St. Johannes der Täufer und Mariä Himmelfahrt

Nr. 88 September/Oktober/November 2021



Schwere Tage



## Haben Sie noch alte D-Mark?

### Sammlung für Projekte der Stiftung St. Johannes der Täufer

Unglaubliche 12,4 Milliarden D-Mark sind noch im Umlauf. Welcher Betrag mag davon noch in Erkrath schlummern? Erwecken Sie schlafendes Geld, damit es dort eingesetzt werden kann, wo es dringend gebraucht wird.

Machen Sie sich auf die Suche, schauen Sie in den Schubladen, Schränken und alten Büchern, in den Reisetaschen, Koffern und Geldbörsen nach. – Aus dem Lucas-Evangelium (15, 8-10) kennen wir das Gleichnis von der verlorenen Drachme und wie Freude aufkam, als die Drachme gefunden wurde.

So ähnlich wird Freude aufkommen, wenn Sie verschollene D-Mark-Scheine und -Münzen wieder entdecken und für eine guten Zweck in den Pfarrbüros abgeben oder den Opferstöcken anvertrauen.

Allen D-Mark Detektiven wünsche ich viel Erfolg. – Herzlichen Dank für Ihre Bemühungen.

### Stiftung sammelt auch Restdevisen für Jugendprojekte

Sie waren unterwegs, in Deutschland, in Europa oder in Übersee. Sie hatten trotz der Corona-Beschwerden einen erlebnisreichen Urlaub oder gar eine interessante Studienreise gemacht. Nun sind Sie hoffentlich wohlbehalten daheim, gestärkt für die Anforderungen des Alltags.

Sollten Sie sich finanziell nicht voll verausgabt und noch Restdevisen haben, lässt sich damit Gutes tun. Die Stiftung sammelt Restdevisen (Münzen und Scheine), um mit dem Reinerlös Jugendprojekte in unserem Seelsorgebereich zu fördern.

Die Restdevisen können in den Pfarrbüros abgegeben werden oder den Opferstöcken in unseren Kirchen anvertraut werden. Das Kuratorium der Stiftung dankt Ihnen für Ihre Unterstützung.

*für die Stiftung St. Johannes  
Michael Stephan*